



新年度スタート！皆さん、進級おめでとう！！

4月5日、校庭の桜の花も満開となり、桜色の校舎をいっそう引き立ててくれています。心躍る新年度が始まりました。保護者の皆様、お子様の進級、誠におめでとうございます。それぞれ1学年ずつお兄さんお姉さんになり、その引き締まった表情には、自信と意欲とが感じられます。

新任式では、新6年の鈴木花乃さんが心温まる歓迎の言葉を、また、始業式では、新4年の水尾如那さんが、新年度の抱負を堂々と発表してくれました。子どもたちは、皆、新たな希望を持ち、その胸には意欲がみなぎっています。充実した学校生活が始まるよう、御家庭でも、励ましの言葉をかけてくださいますようよろしくお願い致します。

今年度は、教頭を含む3名の職員が入れ替わりました。新たな17名で、夢いっぱい「桜っ子」が咲き誇れるよう、全力で教育活動に取り組んで参ります。保護者の皆様、地域の皆様の温かい御支援と御協力をどうぞよろしくお願い致します。



よく学び やさしく元気 桜っ子 夢いっばいに 咲き誇れ

- 「よく学び」・・・学校は学びの場であり、学ぶべきことは様々
- 「やさしく元気」・・・その学びを通して心と体の健やかな成長をめざし
- 「桜っ子」・・・桜ヶ丘小学校の子どもたち一人一人が
- 「夢いっばいに」・・・やりたいことに励み、なりたいものを見つけ
- 「咲き誇れ」・・・夢を実現する。但し「咲け」ではなく「咲き誇れ」



本校の教育目標です。学校は学びの場。毎日が小さな挑戦の連続です。そして、学ぶものは知識だけではありません。子どもたちは、優しい心も、元気な体も、日々の挑戦を通して身に付けていきます。「昨日できなかったことが今日はできるように」、例え、「今日できなくても明日はできるように」と、挑戦を繰り返していく場が学校だと考えます。できないことができるようになる際には、当然、負荷がかかります。決して楽しいばかりではありません。時には腹が立ったり、悲しかったり、嬉しかったり。学校は、そんな「喜怒哀楽」の全てを通して成長していく場だと思えます。そして、そんな感動のあるかけがえのない日々の中で、子どもたちは「やりたいこと」に出会い、「なりたいもの」をみつけ、自分の夢を広げていきます。

「桜咲く」という言葉には、努力によって自分の目標や夢を実現し、幸せを獲得するという意味がありますが、本校の教育目標は、単に「咲け」、ではなく、「咲き誇れ」と結ばれています。「咲き誇る」とは、見る人の心を揺さぶるほどに見事に咲くことです。目標や夢を実現することが、自分の幸せのみならず、他者の幸せにまでつながるような、そんな素敵な花を咲かせてもらいたいという思いの詰まった言葉です。

昨年度から、国の教育振興基本計画の柱の一つとして「ウェルビーイング」の向上が掲げられています。「ウェルビーイング」とは、1948年に、世界保健機構憲章において「健康とは何か」を定義する際に用いられた言葉で、肉体的、精神的、社会的に満たされた幸せな状態を表します。この幸せは、これまで、「努力して獲得すべきもの」として捉えられていました。しかし、今回は、それに「協調して育むべきもの」という視点が加えられています。「桜咲く（努力して獲得する）」のみならず「桜咲き誇る（協調して育む）」そんな桜ヶ丘小学校を目指していきたいと思えます。

15名の新入生が桜っ子の仲間入り！！



4月12日に入学式がありました。15名の新入生が加わり、本年度、全校児童82名の桜ヶ丘小学校が、本格的にスタートしました。新入生は、担任からの氏名点呼に、大きな声で返事をし、来賓の皆さんにもしっかりと挨拶を返すことができました。胸を張って元気に入退場する新入生の表情から、これから始まる小学校生活への期待や不安が伝わってきました。温かく迎え入れてくれた在校生と一緒に、みんなで素晴らしい桜ヶ丘小にしていきたいと思います。

新入生が動画で自己紹介をしました。

4月17日に、動画を使って新入生の自己紹介がありました。授業でもおなじみとなったタブレットで、15名の新入生の自己紹介を動画撮影し、朝の時間を使って、各教室で視聴しました。2～6年生児童は、大型モニターに写るかわいい新入生の姿を、笑顔で見つめていました。

発表した新入生の皆さんは、とても緊張した様子でしたが、これからの毎日の授業を通して、人前でも緊張せず、どんどん発表できるようになれるといいですね。



授業参観、懇談、PTA総会、ありがとうございました。



4月21日は、今年度最初の参観日でした。学年が上がり、一つお兄さんお姉さんになった子どもたちの様子はいかがだったでしょうか？PTA総会では、今年一年間の活動等について御審議くださりありがとうございました。

Pはペアレンツ（親）、Tはティーチャー（教師）、そして、Aはアソシエーション（同じ目標を持つ仲間）。親は子どもと正面から向き合い、教師も子どもと正面から向き合います。しかし、間に子どもを挟んだ親と教師は、体は斜め45度で向き合いながら、顔は、子どもたちの健やかな成長という同じゴールを向いていけたらと思います。

桜ヶ丘小学校、令和6年度の新体制を紹介します。

校長	ふじもと やすはる 藤元 安春	教頭	のざき かすと 野崎 一人	教務	やすかげ こうじ 安影 孝司
1年担任	おくら しょうこ 小倉 生子	2年担任	ごとう ちえ 後藤 千恵	3年担任	なかむら みか 中村 みか
4年担任	うえくほあけみ 上久保明美	5年担任	ふくやま ゆうか 福山 優香	6年担任	くろき ひろと 黒木 大翔
さくら担任	はますな ともこ 濱砂 智子	ひまり担任	うちだけいいちろう 内田恵一朗	外国語専科	おおひら みほ 大平 美保
養護教諭	ながとも かりん 長友 花琳	主査	かわの ひでき 河野 英樹	学習支援員	いしかわ しゅん 石川 舜
生活支援員	まつうらく みこ 松浦久美子	スクールカウンセラー	まえ じゅんこ 前 純子		

※1年間よろしくお願ひいたします。

5月の行事予定

1日	全校集会	15日	児童会集会
7日	1年生5時間授業開始	17日	内科検診
8日	南那珂地区教科等研究会	23日	清掃活動
9日	交通教室・代表委員会・委員会活動	29日	避難訓練（風水害）
10日	春の遠足	30日	職場魅力発見訪問（6年）
13日	心臓検診（1年）	31日	プール清掃
14日	子どものための音楽会（6年）		

